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ATA N.° 29/2015 

Ao primeiro dia do mês de Setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o 

Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores 

e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, 

o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia um 

ofício destinado ao Gabinete do Prefeito. Logo após realizou a leitura do Projeto de Lei 

número cinquenta e três (53), que amplia o perímetro urbano do Município de São Pedro 

da Serra; e leitura do Projeto de Lei número cinquenta e cinco (55), que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar convênio com a Sociedade de Canto Sempre Viva e dá 

outras providências. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura dos 

pareceres aos Projetos de Lei número seis (06) e sete (07), de autoria Legislativa, que 

colocados individualmente em votação, foram aprovados por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o Presidente Carlos Alberto Walter informou que o Projeto 

de Lei número quarenta e nove (49) será analisado pela Comissão Geral de Pareceres 

na próxima semana e provavelmente entrará em votação devido o encaminhamento de 

parecer jurídico pelo Poder Executivo. Logo após, o Vereador José Danilo Mallmann 

aproveitou a presença do Prefeito Municipal para questioná-lo sobre a forma de calculo 

atribuído a cobrança de contribuição de melhoria da Avenida Pedro Chies, localidade de 

Vila Nova. Segundo o vereador, há bastante moradores reclamando porque vão pagar o 

mesmo valor de pessoas que possuem terrenos maiores. Com a palavra, o Prefeito Ari 

Miguel Weschenfelder informou que na reunião que ocorreu com os moradores da citada 

comunidade a duas semanas atrás, foi mencionado como iriam proceder com a 

cobrança, sendo que primeiramente quando o projeto da pavimentação asfáltica foi 

realizada iria ser feito o calculo baseando-se em cotas, ou seja, de zero a cinquenta 

metros uma cota, de cinquenta e a cem metros duas cotas e acima de cem metros três 

cotas, mas atualmente esse calculo não é mais permitido diante de Lei Federal e sim 
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deve ser baseado sobre a valorização do imóvel do munícipe, na qual a base de cálculo 

é outra. Acrescentou que a intenção do Poder Executivo é começar a cobrança no final 

de novembro, sendo que os moradores poderão parcelar a dívida em até sessenta 

vezes, desde que a parcela não seja inferior a vinte reais. Tal projeto irá primeiramente 

passar pela bancada legislativa para análise e votação, na qual os vereadores terão 

acesso aos demais detalhes, bem como a Administração está a disposição para maiores 

esclarecimentos. Em seguida demais vereadores comentaram sobre a forma de 

pagamento, a diferença entre IPTU e contribuição de melhoria, o mal entendido por 

parte dos moradores referente ao fundo perdido, as obrigações do Poder Executivo e a 

legalidade na cobrança. Para complementar, o Vereador Guilherme Schmitz questionou 

se também será cobrada a contribuição de melhoria do calçamento realizado na 

Localidade de Vila Seca, na qual em resposta o Prefeito Municipal afirmou que vão 

proceder da mesma forma como em Vila Nova, mas ainda não há uma previsão, sendo 

que estão tentando agendar uma audiência com os moradores para exporem sobre a 

cobrança e as formas de pagamento. Dando sequência, o Vereador André Adilson Artus 

agradeceu seus nobres colegas pela aprovação do Projeto de Lei em que foi 

proponente, bem como destacou a necessidade do Poder Executivo já planejar as 

melhorias nas praças recreativas existentes pelo Município. Pedindo a palavra, o 

Prefeito Municipal informou que o cercamento e limpeza das pracinhas do Bairro 

Progresso e da Rua Frida Mombach já foram concluídas, sendo que as demais que 

estão no projeto serão realizadas conforme a disponibilidade dos servidores. O Vereador 

ainda solicitou o encaminhamento de um oficio ao Setor de Obras Públicas a fim de 

providenciarem as placas com as denominações das vias municipais, destacando as 

que foram recentemente aprovadas. Também aproveitou para comentar sobre o inicio 

do campeonato Liserf que contará com os três times de São Pedro da Serra, tendo num 

total de dez clubes; acrescentou que participou da negociação com a equipe de 

arbitragem e conseguiram manter o mesmo preço do ano passado. Para complementar 

o assunto, o Prefeito Municipal informou que estão já elaborando o Projeto de Lei que 

auxiliará os três clubes, sendo três mil para cada um, desde que estejam com a 
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contabilidade e documentos em dia. Para finalizar o vereador André Artus parabenizou o 

Sr. Marciano Flach que foi convocado pela Seleção Brasileira e foi campeão da Copa 

das 5 Nações de futebol de areia na Tunísia; o vereador reforçou que os salvadorenses 

e os são-pedrenses também estão de parabéns pois foram representados pelo grande 

jogador. O vereador Luiz Hanauer também agradeceu seus nobres colegas pela 

aprovação do Projeto de Lei em que foi o proponente. O vereador Guilherme Schmitz 

aproveitou a presença da Secretária da Educação, Esporte e Lazer e do Prefeito Ari 

Miguel Weschenfelder para questioná-los se há uma previsão para o inicio do tradicional 

campeonato de futsal do Município, sendo que foi informado, que recentemente houve 

uma reunião com a Coordenadora do Esporte, Sra. Patrícia Löff, e decidiram que 

somente será realizado os jogos com as crianças, devido este ano o Município não 

receber os recursos financeiros da Fundergs, deixando desta forma os jogos de força 

livre e veteranos de fora. Manifestando a opinião, o Vereador destacou que entende que 

as crianças devem ser valorizadas e terem uma ocupação, mas ao contrario já são 

beneficiadas de tantas outras formas esportivas e de lazer; bem como o campeonato é 

reconhecido na região por causa dos jogos de força livre e veteranos. Logo após os 

vereadores comentaram sobre o valor da arbitragem nos jogos da Liserf, o orçamento 

limitado da Câmara de Vereadores sem viabilidade de repassar recursos aos clubes 

e/ou contribuir com o campeonato de futsal, a oportunidade de oferecerem aos três 

clubes e demais Entidades do Município a copa ou praça de alimentação na próxima 

Kappesbergfest, tendo desta forma o retorno no esporte além do dinheiro circular dentro 

do Município, a disponibilidade de pessoas para trabalhar, dentre outros assuntos. Ainda 

com a palavra, o vereador Guilherme Schmitz solicitou que fosse chamada a atenção 

dos motoristas de ônibus que fazem o transporte escolar, devido reclamações de 

estarem andando ligeiro de mais nas Ruas Hugo Hommerding e Nicolau Lermen, 

preocupando as pessoas que deixam estacionado os seus veículos nas citadas ruas e 

demais pedestres que passam pelos locais. Em resposta o Prefeito Municipal informou 

que já houve reclamações do transporte terceirizado quanto as imprudências cometidas 

e que será conversado com todos os motoristas, inclusive os servidores municipais para 
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que haja mais cautela. O vereador João L. Almeida de Mello questionou se há previsão 

para fecharem o buraco existente da Av. Duque de Caxias, próximo a oficina Escher e 

Schmitz, na qual em resposta, o Prefeito informou que a intenção era aproveitar que a 

empresa estava realizando as pavimentações no Município e fechar este e demais 

buracos existentes, mas por questões burocráticas isto não foi possível; acrescentou 

que o Poder Executivo está realizando um novo levantamento de orçamento com 

empresas para realizar tais serviços de tapa buracos. O vereador Auri Leopoldo Hensel 

também comentou sobre um incidente que aconteceu com o ônibus escolar próximo a 

Escola Saldanha Marinho e solicitou a viabilidade dos motoristas pararem de estacionar 

os ônibus de fronte a Casa Mortuária em Linha Babilônia, devido com o peso dos 

veículos estar ocasionado buracos. Solicitou ainda a colocação de brita na Rua Manoel 

Kafer devido a existência de barro, dificultando a passagem dos veículos e pedestres. 

Mudando de assunto, o vereador comentou sobre a antena de telefonia existente 

próxima a Rua Clóvis Steffen e questionou se o Poder Executivo já tem alguma resposta 

aos moradores que estão preocupados com a queda da mesma. Com a palavra, o 

Prefeito informou que a antena pertence a antiga CRT, mas quem fiscaliza é a ANATEL; 

diante deste  foi feito um protocolo/denuncia junto a Agencia destacando as condições 

da torre e preocupações dos moradores, na qual houve uma resposta positiva, mas que 

não foi cumprida até o presente momento, sendo que iriam em trinta dias vender a 

antena para outra empresa de telefonia e se passado o prazo, iriam desmonta-la. 

Afirmou que entrarão novamente em contato com a ANATEL para que cumpram com o 

prometido. Ainda com a palavra, o Vereador Auri Hensel solicitou que o Sr. João Meurer 

se informe melhor dos acontecimentos antes de divulgar na rádio Nova Salvador, pois foi 

mencionado na última sessão que a situação do abastecimento de água em Linha 

Babilônia ainda não estava resolvido, podendo levar a uma ação judicial e na rádio foi 

divulgado que o problema estava resolvido, tendo uma repercussão negativa na 

localidade, além dos Vereadores serem mal falados. Para finalizar agradeceu a 

presença de todos na Sessão. O Vereador Luiz N. Pereira da Silva parabenizou a 

Secretaria de Obras Públicas pelos serviços que estão sendo realizados pelo Município 



                                                                                                

    

    

    

                                                                            Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro daCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro daCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro daCâmara Municipal de Vereadores de São Pedro da    SerraSerraSerraSerra    
                                                                                                                              ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL    
 

                                        Avenida Duque de Caxias, 1799, Centro - São Pedro da Serra - RS 

e também solicitou a colocação de brita na Rua Manoel Kafer, bem como aproveitou 

para questionar o Prefeito Municipal sobre a previsão da realização do calçamento no 

morro em Vila Seca, tendo como resposta que a obra não tem uma previsão, mas está 

no projeto da Secretaria de Obras Públicas e que irão continuar com as manutenções da 

via. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou a opinião dos nobres 

colegas quanto a realização de sessão ordinária no acampamento do CTG Estância do 

Imigrante na Semana Farroupilha, na qual após breves comentários foi realizada uma 

votação e aprovado por oito votos a favor e um voto contrario do vereador José Danilo 

Mallmann. Logo após, o Presidente informou ao Prefeito Municipal que a segundo e 

última parte de análise da Lei orgânica foi concluída e que em breve estará sendo 

encaminhada ao Poder Executivo, bem como a previsão para entrar para votação é em 

Novembro. Também aproveitou para questionar sobre a situação do sexto ano da 

Escola Imaculado Coração de Maria, na qual em resposta a Secretária de Educação 

informou que estão avaliando a legalidade da situação e que para o próximo ano 

conseguirão contratar os professores necessários, mas para 2017 já há a necessidade 

de concurso público por disciplina; acrescentou que na reunião que tiveram na 

Coordenaria Regional de Educação houve a condição de que se o Estado 

credenciasse/instalasse o Ensino Médio, inicialmente o primeiro ano, o Município 

assumiria o sétimo ano das Séries finais do Ensino Fundamental e assim 

sucessivamente. Também foi informado em tal reunião pela equipe técnica da 

Coordenadoria que, segundo o levantamento que fizeram na Escola Estadual São 

Pedro, o prédio não comportaria o sexto ano devido salas insuficientes. Logo após, 

comentaram sobre os apontamentos e as justificativas ao Tribunal de Contas. Dando 

sequência, o Presidente comentou sobre a viabilidade de se realizar o calçamento no 

morro que se destina à comunidade de Morro Jahn, bem como questionou o Prefeito 

Municipal o porquê de não estar aberta ainda a Rua que está planejada para passar 

atrás da Padaria São Pedro, confrontando-se posteriormente com a Rua Alfredo 

Forneck, já que houve a doação de área. Em resposta o Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder informou que o problema é a existência ainda dos galpões sobre o 
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terreno, bem como há pendências quanto a escrituração da área que foi doada. Para 

finalizar, o Vereador informou que a escritura da Câmara já está pronta, bastando 

somente passa-la ao patrimônio do Poder Legislativo. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 01 de Setembro de 2015.  

 


